



El pueblo debe ser parte de los procesos parlamentarios

Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 08:20

Visto: 24

En la agenda del Consejo de Estado, cuánto se ha avanzado en las últimas semanas en el cronograma del proceso de implementación de las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en 2024

Sobre cuánto se ha avanzado en las últimas semanas en el cronograma del proceso de implementación de las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en 2024 informó, este lunes, el miembro del Buró Político del Partido y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en la reunión del Consejo de Estado encabezada por su presidente, Esteban Lazo Hernández, también integrante del Buró Político.

En la jornada, en la que participó el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez; el Jefe de Gobierno subrayó que en la etapa se han examinado cuestiones relacionadas con la reducción del déficit fiscal, el funcionamiento de la empresa estatal socialista, la producción de alimentos, el fomento de las exportaciones, la disminución de las importaciones, la política de estabilización macroeconómica, entre otras propuestas.

En el intercambio, Lazo Hernández insistió en la necesidad de lograr una efectiva participación ciudadana en los procesos parlamentarios, con un enfoque integral, para que todos los sectores se involucren activamente en la implementación y control de los acuerdos.

Estuvieron bajo la lupa del Consejo de Estado, también, el cumplimiento de la Ley del Presupuesto del Estado para 2024, el plan de medidas derivado de la visita del órgano a Camagüey, y los resultados del control y fiscalización al Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.

Asimismo, se dialogó sobre el proceso de rendición de cuenta de los consejos de la administración a las asambleas municipales del Poder Popular del año 2023, desarrollado entre los meses de enero y febrero, en toda la nación.

En la sesión fueron chequeados, además, los acuerdos adoptados por este órgano en sus reuniones previas.

Tomado de Periódico Granma